
Président de séance :  jean-Michel Cayroche

Début de séance : 20 h 35

➢ Absent  s   excusé  s  : 2 
Jacques Brun, Francis Valadier.

➢ Présents     :   11
Bernard Berthomieu, Yves Boutavin, Marc Brunet, Jean-Michel Cayroche,
Dominique Gaillardon, Alain Granier, René Julien, Jacques Minet,
Alain Roujon, Christian Sartre, Hervé Teissedre.

Prochaine réunion : jeudi 6 juillet

➢ Participants aux sorties     de mai  

Samedi  6 au 13 mai......................... Peňiscola →+ ou - 15 à rouler tous le jours
Dimanche 7 mai............................... → Tour du Gévaudan    PL et YB  2

Samedi 13 mai ............................. Rando Patrick à La Canourgue → pas de participation

Samedi 20 mai ............................ Rando du causse Le Massegros→  7route + 3 vtt

Samedi 27 mai ............................ →Sortie Balsièges Marvejols B de la Grange  gr 9  et gr  2

➢ Sorties programmées à venir pour juin   

Samedi 3 juin .............................. sortie  grJacques Mgr 

Samedi 10 juin ................................ sortie

Dimanche 11 juin ............................. Les Gazelles (pas de VTT)

Samedi 17 juin ................................ sortie

Dimanche 18 juin ............................ Rando à Espalion

Samedi 24 juin ............................... Les Boucles Mendoises (pas de VTT)

Samedi 1er juillet ............................. Sur les traces de la Bête Marvejols
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➢ Organisation des Gazelles le 11 juin   à Rieutort de Randon.
On se retrouve sur place à 9 h. 
Organisation : café, Fougasse, boissons, prévenir la Ligue, Banderole. Lots à la région pour 
les 3 manifestations. 

➢ Organisation des Boucles Mendoises     : Sept cols en Margeride  
Pour lÕorganisation des boucles, il faut être nombreux.  Nous faisons le point sur les 
présents bénévoles. Le balisage route se fera le vendredi Alain G, Marc Vivi sÕoccupe des 
flèches.
Il faut savoir à lÕavance le nombre de participants qui prendront le repas pour le restaurant
Nous ferons deux ravitaillements :Au Giraldes et aux Pigeyres basses.
On se procure une tireuse à bière. 2 fougasses. On se retrouve la veille pour préparer les 
sacs-cadeaux avec gobelet casquette ou  tee-shirt, Quézac…

1 Can de la Roche, 2 Col du cheval mort, 3 Col de la pierre plantée, 4 col des trois sœur, 5 Col de 
la Croix de Bor, 6 Baraque des Bouviers, 7 croix de Pitot 99 km.

On propose aussi un petit parcours 75 km.

➢ Séjour Espagne à Peňiscola  
Compte rendu. CÕétait un bon séjour. Bonne ambiance. Hébergement et restauration de qualité et 

à volonté. Bon rapport qualité/prix. Il y a eu la chute regrettable de Marc. Belle route, du 
vent, des coups de soleil. A lÕavenir il serait souhaitable dÕavoir un ou des accompagnateurs 
intervenants extérieurs connaissant la région. Nous avons un peu "jardiné" par endroit 
malgré les circuits et gps de Alain R et de Mireille. 

Le prestataire nÕa pas fait de retenue sur les désistements tardifs.

➢ Réunion Codep qui aura lieu 9 juin  
Questions sur le nombre de randonnées inscrites au calendrier codep.
Ils a été limité afin de favoriser les randonnées des clubs lozériens.

➢ Sécurité  
Alain G nous reparle des joints de chaussée "en dents de loup" du viaduc du Lot. Situés ses deux 
extrémités,  un pneu peut sÕy bloquer. Pour y remédier, des plaques sont posées sur les 
accotements. Danger pour les cyclos en groupe.

➢ Bilan financier  
On a pas des nouvelles sur le versement des subventions. Sur le compte : 7022,67 €.

➢ Questions diverses   
- Le Forum des association (2 sept 23) Francis V, Hervé et (Vivi et Dominique en renfort).
- La rando du Massegros était belle. Certains, en route, lÕon trouvée trop dure en dénivelé.

Le vtt était bien "parcours Mireille". Constat : la quasi totalité des vtts sont 
électriques.

-A la fête du Chastel le vtt était très dur avec un peu moins de monde que dÕhabitude.

- Francis V se charge de lÕAmicale des Cyclos Cardiaques . Les frais éventuels sont pris en charge
par le club.



- LÕidée de refaire des tenues nous est proposée par jean-Michel. On fait des recherches auprès 
des commerçants locaux. Commandes éventuelles pour lÕautomne.

- Hervé remarque que nous faisons toujours les mèmes randonnées et se demande si nous ne 
pourrions pas nous renouveler. Il propose de mettre en contact et regrouper au niveau du codep 
les personnes ayant envie de faire ou dÕorganiser des randonnées différentes, originales. Jean-
Michel serait pour des départs groupés sur les randos afin de se connaître entre cyclos des 
différents clubs.

- Pour la Tamburlini , route : il faudrait aller du côté du col de la Barthe.

Pour le vtt vers le Sauvage. Jean-Michel a récupéré de la rubalise de la région.

Fin de la séance à 21 h 50.

A lÕissue de la réunion Marc (naissance de sa petite fille) et Jean-Michel (son anniversaire) nous 
offre un coup à boire au café du Commerce. 

Le président de séance,

jean-Michel Cayroche

Le secrétaire de séance,

Jacques Minet


